
 

8a Sessão Ordinária 
Realizada em 9-4-2019 
Presidência do Vereador Luiz Carlos Alves Dias 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 
 
 
 
Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e quarenta e oito minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de 
Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a 
realização da oitava sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número 
legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 
101. Neste momento, o Ver. Ademar pediu um minuto de silêncio pelo falecimento da 
Maria Monte Serrat, o que foi feito. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , 
que constou da seguinte matéria: Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 21-11-
2018, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Projeto de 
Lei Complementar no 1, de 2-4-2019, autorizando o Poder Executivo a contratar 
operação de crédito com a Caixa Econômica Federal, e dando outras providências, que 
foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e Orçamentos”. 
LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de Lei no 6, de 4-4-2019, do Ver. Cleber, dando 
denominação de Escola Municipal de Ensino Fundamental Nirlando Costa Alvarenga 
ao estabelecimento de ensino que menciona, que foi enviado “À Comissão de Justiça e 
Redação”. Apreciação das seguintes proposições: Moção no 3/2019, de 4-4-2019, do 
Ver. Benedito Gabriel, requerendo ao Presidente constar nos anais desta Casa uma 
Moção de Aplauso ao ilustríssimo Senhor Doutor Álvaro Luís Boniotti Varella, pelos 
excelentes serviços médicos prestados à nossa comunidade. Neste momento, o Ver. 
Gabriel pediu a leitura na íntegra. Em discussão citada moção, fizeram uso da palavra, 
os Vereadores Gabriel, Cleber, José Eloi, Paulo, Edson Glória, Márcio, Ademar, 
Jairo e Luizão. Em votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Req. no 
62/2019, de 1o-4-2019, do Ver. Reinaldo, requerendo à Prefeita Municipal local prestar 
a esta Casa, através dos setores competentes, as devidas explicações sobre as atribuições 
de salas para professores através de contrato, não utilizando, portanto, a lista de 
classificação do concurso público realizado em 2018. Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, o Ver. Reinaldo (em aparte o Ver. José Martins), 
Ver. Luizão (em aparte, Ver. Cleber). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 63/2019, de 4-4-2019, do Ver. Cleber, requerendo 
ao Presidente oficiar ao Diretor Administrativo da unidade da Sabesp de Santa Isabel, 
convidando-o para que compareça  nesta  Casa, o mais  breve  possível, em data e hora a   



 
combinar, para uma reunião interna com a finalidade de prestar esclarecimentos sobre 
as recorrentes reclamações da população isabelense com relação aos aumentos 
exorbitantes de consumo em metros cúbicos nas contas de água e demais assuntos 
relacionados aos serviços prestados pela empresa no nosso Município. Em discussão 
citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Cleber (em aparte, com a palavra, o 
Ver. Reinaldo). Req. no 64/2019, de 4-4-2019, da Vera Patrícia, requerendo ao 
Presidente enviar à Prefeita Municipal local cópia do abaixo-assinado subscrito por 
moradores e pais de alunos do Loteamento Vila Guilherme, através do qual solicitam a 
troca do portão principal de entrada da Creche EMEI Vila Guilherme, bem como a 
construção de um muro no entorno da creche e melhorias no portão de entrada da 
“escolinha”, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 65/2019, de 4-
4-2019, do Ver. Paulo, requerendo à Prefeita Municipal local o cumprimento da Lei no 
2.758, de 26 de setembro de 2014, dispondo sobre a retirada de veículos abandonados 
nas vias públicas no âmbito do Município de Santa Isabel e dando outras providências. 
Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Paulo. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 66/2019, de 4-4-2019, do 
Ver. Claudinei, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa de Leis cópias 
das Atas das reuniões realizadas pelas Secretarias Municipais nas quais tramitam ações 
e serviços realizados em reuniões da Rede de Proteção Social à Criança e ao 
Adolescente, bem como informar-nos quem a preside ou é responsável. Em discussão 
citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Claudinei (em aparte, com a palavra, o 
Ver. José Martins). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Req. no 67/2019, de 4-4-2019, da Vera Bruna, requerendo ao Presidente 
oficializar à Prefeita Municipal local solicitando-lhe informar a esta Casa se há a 
possibilidade de se conceder uma cesta básica de alimentos aos funcionários da Frente 
de Trabalho. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, os Vereadores 
Claudinei e Reinaldo. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Req. no 68/2019, de 4-4-2019, da Vera Bruna, requerendo ao Presidente 
oficializar à Prefeita Municipal local solicitando-lhe informar a esta Casa quantas 
empresas estão instaladas em nosso Município e quais delas possuem débitos com a 
Prefeitura Municipal, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 
69/2019, da mesma data e autora, requerendo ao Presidente oficializar à Secretaria 
Municipal de Cultura, solicitando informar a esta Casa sobre a possibilidade de se 
colocar nas praças e pontos de grande circulação de pessoas mapas indicando os pontos 
turísticos da cidade, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 
70/2019, da mesma data e autora, requerendo ao Presidente oficializar à Prefeita 
Municipal local, solicitando informar a esta Casa se há algum estudo sobre a 
regularização dos APPs Uber e 99 neste Município. Em discussão citado requerimento, 
fizeram uso da palavra, os Vereadores Bruna (em aparte, com a palavra, o Ver. Luiz 
Carlos) e o José Martins. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Req. no 71/2019, da mesma data e autora, requerendo à Prefeita 
Municipal local, através da Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito, informar a 
esta Casa se há a possibilidade de se instalar um semáforo no cruzamento da Rua Monte 
Serrat com a Avenida República. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra,   



 
a Vera Bruna. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. 
Req. no 72/2019, de 4-4-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal 
local enviar a esta Casa de Lei, relatório pormenorizado dos atendimentos realizados 
pelo CRESAMU, relacionando, separadamente, os efetuados pela Equipe originária do 
CRESAMU e os da Equipe cedida pela Prefeitura Municipal. Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, os Vereadores José Martins e José Eloi. Em 
votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 73/2019, de 
4-4-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local que informe a 
esta Casa de Leis qual o gasto anual das faturas de água das Secretarias Municipais e 
demais prédios públicos (próprios e alugados), que foi aprovado por unanimidade, sem 
discussão. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho: “Envie-se ao 
Poder Executivo”: no 190/2019, de 1o-4-2019, do Ver. Ademar, solicitando a pintura 
de faixa de pedestres e a instalação de placa indicativa em frente à CEI Vicentina 
Ferreira Porto, situada na Rua Centro Comunitário; no 191/2019, da mesma data e autor, 
solicitando as devidas providências no sentido de se determinar ao setor competente a 
realização dos servidores de tapa buraco em frente aos números 339 e 86 da Rua 
Avelino Rodrigues de Camargo; no 192/2019, da mesma data e autor, solicitando a 
realização do serviço de manutenção na ondulação transversal existente na Estrada 
Benedito Rodrigues Cardoso, ao lado do ponto de ônibus situado nas proximidades da 
confluência da referida estrada com a Estrada do Varadouro; no 193/2019, de 1o-4-2019, 
do Ver. Ademar, solicitando a realização do serviço de tapagem no buraco existente na 
altura do número 157 da Rua Vereador Massao Tsutsui; no 194/2019, de 2-4-2019, do 
Ver. Ademar, solicitando a realização do serviço de tapagem do buraco existente na 
altura do número 1.290 da Avenida Brasil; no 195/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a realização dos serviços de pintura nas lombadas existentes nas ruas 
Fernandes Cardoso, Profa Ana Moutinho Gonçalves e Maestro Avelino Alvim Pinto; no 
198/2019, de 3-4-2019, do Ver. Reinaldo, solicitando a realização dos serviços de 
manutenção na Rua Maria Isabel Ramos, próximo ao número 154; no 199/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização do serviço de manutenção na “pracinha” do 
Raio do Sol, em frente ao estabelecimento comercial “Rações Portal”; no 200/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de manutenção na Estrada 
Lagoa Azul, km 64,5, próximo à Hípica Canaã; no 201/2019, de 4-4-2019, do Ver. 
Benedito Gabriel, solicitando o serviço de limpeza do terreno situado na Rua D. Pedro 
II; no 202/2019, da mesma data e autor, solicitando para que sejam roçadas as margens 
da Estrada do Jaguari, em toda a sua extensão; no 203/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a troca da luminária existente na confluência da Rua Piauí com a Rua José 
Jerônimo da Silva; no 204/2019, da mesma data e autor, solicitando a poda da árvore 
existente na confluência da Rua Piauí com a Rua José Jerônimo da Silva; no 205/2019, 
de 4-4-2019, da Vera Patrícia, solicitando a realização do serviço de manutenção em 
toda a extensão da Rua Oscar Freire Pedrosa, tendo como referência a Fábrica de 
Poltronas Santa Clara; no 206/2019, de 4-4-2019, da Vera Patrícia, solicitando as 
devidas providências no sentido de se fiscalizar o estacionamento irregular de veículos 
nas proximidades da E.M.E.F. José de Almeida Machado, situada na Rua Prefeito 
Arthur José da Costa; no 207/2019, de 4-4-2019, do Ver. Jairo, solicitando  a  realização   



 
dos serviços de manutenção na Estrada da Figueira, sentido Galeto de Ouro; e, no 
208/2019, de 4-4-2019, da Vera Bruna, solicitando a limpeza e a manutenção da Rua 
Horácio José do Prado, situada no Bairro Cafundó, no km 55; e, “Providencie-se 
Conforme o Solicitado”: no 196/2019, de 2-4-2019, do Ver. Paulo, solicitando, pela 
segunda vez, à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo-SABESP as 
devidas providências no sentido de se canalizar o esgoto existente na altura do número 
580 da Rua Padre Leônidas da Silva; e, no 197/2019, da mesma data e autor, solicitando 
à Elektro Eletricidade e Serviços as devidas providências no sentido de se realizar o 
deslocamento do poste de energia elétrica, que está instalado no meio do leito 
carroçável da rua situada em frente à Pedreira Santa Isabel, mais precisamente nas 
proximidades da primeira “lombada” da Rodovia Arthur Matheus, para a margem da 
referida via. Leitura da Denúncia apresentada em 3-4-2019, pelo Vereador Paulo Sérgio 
Berto e outros, pedindo a instalação de Comissão Parlamentar de Inquérito—CPI, 
objetivando apurar possíveis irregularidades cometidas nas expedições de licenças 
ambientais, tais como supressão de vegetação, terraplenagem, movimentação de terra 
acima do permissivo legal, licenciamentos ambientais, parcelamentos de solo em total 
arrepio a legislação e a CETESB, que recebeu o despacho “Ciente”. Ato contínuo, o Sr. 
Presidente convocou os Vereadores para uma sessão extraordinária, a se realizar após o 
término da sessão ordinária realizada nesta data, para a apreciação, em votação única, da 
seguinte matéria: Projeto de Lei no 4, de 18-3-2019, do Poder Executivo, acrescentando 
os artigos 6o-A e 6o-B à Lei no 2.899, de 20 de dezembro de 2018, e dando outras 
providências; e, Projeto de Lei Complementar no 1, de 2-4-2019, do Poder Executivo, 
autorizando o Poder Executivo a contratar operação de crédito com a Caixa Econômica 
Federal, e dando outras providências. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Reinaldo. 
Ato contínuo, em E X P L I C A Ç Ã O  P E S S O A L , fizeram uso da palavra, os 
Vereadores Reinaldo, Márcio, Gabriel e Paulo. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para 
constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto 
Almeida Fontes                                                          , 1o Secretário. 


